



Jahresrückblick 2020

Von den geplanten Exkursionen konnte kurz vor dem Pandemieausbruch lediglich die vom 8. März durchgeföhrt werden. 12 Erwachsene und 2 Kinder machten sich auf zum Rundgang nach Augst-Wyhlen. Bei angenehmen Temperaturen und sonnigem Wetter konnten wir immerhin 16 Vogelarten entdecken und beobachten und anschliessend im Rest. Bahnhof gemütlich zusammensitzen.

Die restlichen geplanten Exkursionen fielen leider alle der Corona-Pandemie zum Opfer. Die vorgesehenen Arbeitseinsätze konnten wir jedoch alle wie geplant durchföhren, sind doch im Freien Abstände und Kontaktdistanzen problemlos einzuhalten und die Anzahl Teilnehmer bewegt sich (leider) in einem überblickbaren Rahmen. So waren bei den Einsätzen vom 21. März, 17. Oktober und am 7. November jeweils zwischen 8 und 12 aktive Naturschützer im Einsatz.

Die Nistkastenreinigung im Forst wurde Corona bedingt nicht öffentlich durchgeföhrt, sondern von einzelnen aktiven Mitgliedern, inklusive Vorstand individuell erledigt.

Der Vorstand trat in unregelmässigen Abständen von 4 bis 6 Wochen zusammen um die anfallenden Geschäfte zu erledigen.

Ausschau 2021

Die Arbeit wird uns nicht ausgehen, so sind wir zur Zeit daran den Holzstapel neben der Trockenmauer «Uf em Rai» zu erneuern. (mit Einbau eines Wiedehopfkastens). Die Weiher unter der Halde bedürfen dringend einer umfassenden Pflege, und das Auftreten des Bibers im Weiher «Wolftürli» stellt uns vor neue Aufgaben.

Unser Einsatz ist weiterhin gefragt!

Allen aktiven Naturschützern sei an dieser Stelle für ihr Engagement im vergangenen Jahr der herzlichste Dank ausgesprochen. Ich freue mich viele von euch auch im laufenden Jahr bei Arbeitseinsätzen begrüssen zu dürfen.

Werner Körkel

Präsident